

NOTICIAS



Y UNA VEZ MÁS LOS JÓVENES

SE CONVIRTIERON EN JUECES

En el marco del programa La Justicia va a la Escuela, se ha desarrollado la tercera y última etapa consistente en la presentación del Simulacro de Juicio Oral, donde más de 100 alumnos de distintas escuelas se dieron cita en la Sala de Derechos Humanos de la Corte Suprema de la Nación. Este evento da fin a un año de aprendizaje por parte de los alumnos donde asumen los roles de cada participante de un juicio "real" y lo coronan con la realización de este simulacro plasmando lo aprehendido y acercando la Justicia, fin último del programa, a todos los participantes.



"DISFRUTEN QUE ES LA MEJOR MANERA DE APRENDER"

El 30 de octubre más de un centenar de alumnos de colegios de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y del Gran Buenos Aires colmaron la Sala de los Derechos Humana-

nos de la Corte Suprema de Justicia de la Nación para asistir y participar del Simulacro de Juicio Oral que cada año cierra el ciclo lectivo del Programa La Justicia va a la Escuela.

Se trata de un Programa educa-

VIDEO PRESENTACIÓN EN LAS REDES

tivo dirigido a estudiantes secundarios que tiene como propósito brindar conocimiento acerca de cómo funciona el Poder Judicial, cómo es el proceso de toma de decisiones, porqué es necesario contar con un Poder Judicial



la presencia de jueces, fiscales y de-

independiente. Se propone contribuir a la transparencia y la cercanía.

La metodología de trabajo participativa en modalidad Talleres en cada colegio con



fensores públicos en las aulas interactuando con los estudiantes está enfocada en el desarrollo del pensamiento crítico, lo que de cara a la irrupción de la inteligencia artificial

generativa constituye un aporte relevante en la formación y desarrollo de los jóvenes.

El Simulacro de Juicio Oral es la última etapa de las tres que integran





el Programa y a ese fin los alumnos que participaron de los Talleres durante el año se preparan el último mes para llevar adelante los roles de querellante, víctima, fiscal, defensor, testigos, jueces, peritos. En cada

caso se destaca además la intervención activa de aquellos alumnos que, como público, siguen con atención y compromiso las vicisitudes del juicio. A la huella que deja la participación en el Programa se añade el im-



pacto que tiene para los jóvenes la posibilidad de conocer la emblemática Sala, lo que resulta posible merced a la disposición de la Corte Suprema de Justicia que amén de posibilitar el

acceso, brinda el soporte de los equipos necesarios. En esta ocasión intervinieron en la preparación y desarrollo del evento Gustavo Kollmann, Carolina



Ocampo, María Elena López, Federico Cociancich, Ignacio Rebaudi Basavilbaso, Pilar Rebaudi Basavilbaso, Victoria Pereira, José Martínez Sobrino, Adrián Pérez Lance y Ricardo Lombardo. La coordinación pedagógica

estuvo a cargo de Ana Simari con la dirección de Virginia Simari. La apertura del evento contó con palabras del presidente de la Asociación Andrés Basso, de la directora de Educación de Vicente López Lorena



Vaccher y de la directora del Programa Virginia Simari y con la locución de Martín Protti quien además dio lectura a sendas notas de auspicio del presidente de la Corte Suprema

de Justicia Horacio Rosatti y del presidente de la Federación Latinoamericana de Magistrados Marcelo Gallo Tagle. ❖

